



Von Protection One initiierte Kindertagesstätte KiKu NePoMuk feiert Richtfest

Der Bau der neuen Kindertagesstätte in Meerbusch Büberich wurde von Protection One Firmengründer Martell Schilling ins Leben gerufen

(Meerbusch) Der Sicherheitsspezialist Protection One feiert zusammen mit der Stadt Meerbusch und dem Unternehmen Kinderzentren Kunterbunt gGmbH das "Richtfest für die ungewöhnlichste Kita der Stadt", wie die Rheinische Post Ende Juli berichtet (<http://www.rp-online.de/region-duesseldorf/meerbusch/nachrichten/richtfest-fuer-ungewoehnlichste-kita-der-stadt-1.3560396>). Insgesamt werden in der neuen

Kindertagesstätte KiKu NePoMuk künftig 95 Kinder in fünf Gruppen Platz finden. Initiiert wurde das Projekt von Martell Schilling, Firmengründer der Protection One GmbH. Für die Stadt Meerbusch stellt das Projekt eine Erleichterung dar, haben doch Eltern ab dem 1. August einen Rechtsanspruch auf die Betreuung ihrer Kinder.

"Ich habe hier in Meerbusch mein Unternehmen gegründet, es läuft sehr erfolgreich. Da ist es ein schönes Gefühl, jetzt etwas für die Stadt tun zu können", kommentiert Martell Schilling seine Intention, eine neue Kindertagesstätte zu errichten. Martell Schilling machte das Unternehmen Kinderzentren Kunterbunt als Träger der Kindertagesstätte KiKu NePoMuk ausfindig, die Stadt unterstützte das Vorhaben mit der Suche nach einem geeigneten Standort. Darüber hinaus hat sich Protection One verpflichtet, die Kita über fünf Jahre mit je 50.000 Euro zu unterstützen - mit der Option, das Engagement auf 20 Jahre auszuweiten. Zudem sprang die Hausbank von Protection One als Kreditgeber ein. Als " Geschenk des Himmels" bezeichnete die Meerbuscher Sozialdezernentin Angelika Mielke-Westerlage die Zuschüsse von Protection One. Der Anteil der Stadt Meerbusch reduziert sich so auf 34.000 Euro pro Jahr.

Neben der Errichtung der Tagesstätte war es für Protection One Firmengründer Martell Schilling ein Anliegen, ein qualitativ hochwertiges pädagogisches Konzept und eine starke Ausrichtung auf die Bedürfnisse der Kinder und Eltern in der KiKu NePoMuk zu verfolgen. "Die Förderung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist eines unserer Hauptanliegen", erklärt Martell Schilling. Den Kinderzentren Kunterbunt eilt zudem ein exzellenter Ruf voraus, das pädagogische Konzept wurde bereits mehrfach ausgezeichnet. In Meerbusch sollen künftig 13 Erzieher/innen die Kinder fördern. Außerdem steht für jeden Mitarbeiter ein eigenes Fortbildungsbudget zur Verfügung, um die hohen Qualitätsansprüche der Kita zu erfüllen.

"Es macht mich sehr stolz, wie die drei Partner mit hohem Engagement zusammengearbeitet und das tolle Konzept der KiKu NePoMuk umgesetzt haben", kommentiert Martell Schilling die Planung und Umsetzung der Kita. Die Eröffnung der Kita soll im Januar 2014 erfolgen und 22 Kinder im Alter von unter drei Jahren und 73 Kinder ab drei Jahren fördern. Weitere Informationen zu KiKu NePoMuk erhalten Sie unter http://www.kinderzentren.de/Meerbusch_-_Kita_KiKu_NePoMuk.html .

Über Kinderzentren Kunterbunt

Kinderzentren Kunterbunt ist ein staatlich und kommunal anerkannter gemeinnütziger Träger von Kinderbetreuungseinrichtungen. Es werden Kinderbetreuungsplätze geschaffen, die den Bedürfnissen berufstätiger Eltern gerecht werden. Die Kinderzentren Kunterbunt gGmbH ist spezialisiert auf die deutschlandweite Planung und Umsetzung von Kinderbetreuungseinrichtungen. Dabei übernimmt der Träger nahezu die ganze Projektabwicklung. Das Innovationspotenzial und die Nachhaltigkeit dieses Konzepts wurde mit der Auszeichnung "SocialEntrepreneur Germany?" gewürdigt.

Pressekontakt

Protection One GmbH

Frau Miriam Burger
Am Meerkamp 23
40667 Meerbusch

protectionone.de
pressekontakt@protectionone.de

Firmenkontakt

Protection One GmbH

Frau Miriam Burger
Am Meerkamp 23
40667 Meerbusch

protectionone.de
pressekontakt@protectionone.de

Die Protection One Gruppe aus Meerbusch ist der führende Anbieter in Deutschland auf dem Gebiet der audiovisuellen Fernüberwachung zum Schutz vor Diebstahl und Vandalismus. Mit dem ungewöhnlichen Prinzip der unmittelbaren Live-Täteransprache erreicht das Unternehmen eine Erfolgsquote bei der Verhinderung von Diebstahl- und Vandalismusschäden von 92 Prozent. Bereits vor 16 Jahren etablierte Protection One mit der 24h-Live-Fernüberwachung eine der effizientesten Sicherheitslösungen in Deutschland und ist damit Vorreiter im stark wachsenden Sicherheitsmarkt. 2012 wurde Protection One vom Institut Great Place to Work® bereits zum zweiten Mal zu einem der besten Arbeitgeber Deutschlands ausgezeichnet. Im März 2013 wurde das Unternehmen zudem mit dem Aimetis Vision Award für vorbildliche Systemintegration ausgezeichnet.

Anlage: Bild

